
 
 

 

油尖旺區議會第 20/2010號文件 
 
 

2008至 2011 年度油尖旺區議會 
 

要求加快區內安裝無線上網設備 

 

背景 

 

 隨著互聯網日漸普及，上網已成為市民日常生活通訊聯繫的重要部分。世界

各地很多先進城市已在公眾場所鋪設無線網絡系統，大面積的無線網絡覆蓋便利

市民和遊客隨時與世界接軌，與人聯繫、傳遞訊息。相比之下，香港的無線網絡

覆蓋面嚴重不足，即使有關當局已決定於政府設施內安裝無線網絡設備，但進度

未如理想，更令作為國際大都會的香港蒙羞。 

 

 有鑑於油尖旺區是香港熱門的旅遊點，不少遊客慕名而來，因此加快在市區

鋪設無線網絡系統，不但有其實際需要，也是便利遊客和市民的措施。 

 

提問及要求 

 

1. 現時在油尖旺區內的安裝無線上網的設備進度如何？在康樂文化設施及民

政署轄下設施的進度又如何？ 

2. 要求部門加快於區內鋪設無線網絡系統、全面安裝無線上網設備，以方便市

民和遊客，讓香港成為真正的「無線城市」。 

 

文件提呈

 

請商務及經濟發展局、康樂及文化事務署、民政事務總署代表出席解答，文

件提呈 2010年 2 月 25 日油尖旺區議會大會討論。 

 

 

 

 

提呈人：葉傲冬 孔昭華 關秀玲 蔡少峰 

鍾港武 陳少棠 楊子熙  

 

2010年 2 月 5 日 

 


